

Tour Entel Reutiliza por Chile 2023 llegó a la zona centro sur del país

- En 2022 la campaña liderada por Entel y Kyklos benefició a más de 10 mil estudiantes con los equipos recuperados, entre ellos celulares, CPU, notebooks y tablets. Este año el 75% de la ruta se realiza a través de un vehículo totalmente eléctrico y se proyecta recolectar más de 10 mil aparatos.



Luego de un exitoso tour por 42 localidades del país en 2022, el primer semestre de este año la nueva versión del Tour Entel Reutiliza por Chile recorrió las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo y Valparaíso. Y ahora llegó a la zona centro sur del país para

visitar 14 ciudades, entre los meses de julio, agosto y octubre.

Entel y Kyklos son los impulsores de este proyecto, que tiene dos grandes objetivos: fomentar la economía circular a través del reciclaje o restauración de aparatos electrónicos en desuso, como celulares,

CPU, tablets y computadores, e invitar a las personas a aportar a la inclusión digital por medio de la donación de estos aparatos que, tras ser reparados, serán entregados a estudiantes en contextos de vulnerabilidad.

En esta nueva edición, el camión de la campaña, que está habilitado como punto de acopio, visitará un total de 56 localidades del país, entre Arica y Punta Arenas, y del total de la ruta, el 75% se realizará en un vehículo totalmente eléctrico.

En su versión 2022, Reutiliza por Chile logró recolectar 30 toneladas de aparatos electrónicos en desuso, lo que hizo posible la donación de cerca de 1.000 dispositivos reacondicionados que beneficiaron a más de 10 mil

estudiantes de distintas regiones de Chile. Según lo informado por la organización, del total, 175 kilos de equipos fueron recolectados en la Región Libertador General Bernardo O'Higgins, mientras que en el Maule recibieron 533 kilos, en Ñuble 598 kilos y 155 kilos en la Región del Biobío.

“El desafío de este año es superar la meta que nos impusimos el 2022 y recolectar al menos 10 mil equipos, para seguir generando un impacto real en nuestro entorno. Además, para poder reducir las emisiones asociadas a la campaña, ampliamos el recorrido del camión 100% eléctrico. Durante el primer semestre se realizó la campaña desde Arica a Valparaíso y ahora la invitación es para todas las personas e instituciones de la zona centro sur del país que tengan

equipos en desuso a que los donen cuando el tour esté en su ciudad, con lo que estarán ayudando a los estudiantes que más lo necesitan”, explicó la directora de Sostenibilidad y Medioambiente de Entel, Jimena del Valle.

Cabe recordar que la campaña Entel Reutiliza por Chile fue reconocida en 2022 con el Premio Cero Basura, en el que obtuvo el primer lugar en la categoría Impacto Social, entre más de 100 postulantes. Esta instancia busca resaltar proyectos enfocados en disminuir el volumen de residuos en rellenos sanitarios y potenciar su recuperación. También fue reconocida por Premios Verdes en la categoría Economía Circular, como una de las mejores iniciativas en Latinoamérica.